

La rébellion burundaise change de nom

BBC Afrique, 28 août 2017 Les rebelles des Forces armées publiques du Burundi (Forebu) ont annoncé leur changement de nom. Le mouvement s'appelle désormais Forces populaires du Burundi. Il est désormais dirigé par le général Juvénal Ndirakobuca (photo) qui a annoncé le changement dans un enregistrement. Le colonel Edouard Nshimirimana, qui avait annoncé la création des Forebu le 23 décembre 2015, sera son adjoint.

Cette rébellion est essentiellement composée de soldats et policiers qui ont déserté les corps de défense du Burundi partir d'avril 2015. Cette période marque le début de la crise politique dans ce pays des Grands lacs provoquée par la candidature du président Pierre Nkurunziza à un troisième mandat. L'opposition, la société civile et une partie de son camp jugeaient cette candidature contraire à la Constitution et à l'Accord d'Arusha, qui avait mis fin à la guerre civile (1993-2006).

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});